

La section rugby à Tyrosse

Posté le Mardi 25 Novembre 2008, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

Une première rencontre encourageante !

Le mercredi 19 novembre 2008, les équipes benjamins et minimes de la Section Sportive Rugby du collège Saint Jean BOSCO ont disputé leur première rencontre, sur les terrains humides et boueux de la côte landaise.

Commençons par les benjamins. C'est une belle moisson pour eux, qui gagnent 2 matchs sur 3. En effet, si les équipes de Dax et Saint Martin de Seignanx n'ont pu résister à leurs attaques collectives et aux placages imparables de Sarah ROBERT, l'école de rugby de Tyrosse, elle, leur a été redoutable. A l'issue de cette journée, le bilan est encourageant pour nos jeunes sportifs.

En ce qui concerne les minimes, ils ont eux aussi besoin d'être félicités, pour deux raisons. La première, parce que c'est la première fois qu'ils se retrouvaient tous ensemble sur un terrain, leur emploi du temps ne leur permettant pas de s'entraîner correctement. La deuxième raison, c'est qu'ils ont tous donné le meilleur d'eux-mêmes pour défendre les couleurs du collège. Au bout de cette rude après-midi, l'équipe rentre avec une victoire face à Saint Martin de Seignanx, et une défaite face à la plus redoutable de toutes les équipes adverses : Peyrehorade.

Alors les gars, on tient le bon bout...il faut y croire et se battre.

La prochaine rencontre pour les minimes aura lieu le mercredi 10 décembre 2008 à Peyrehorade. Bonne chance !

Bertrand BUCAU



Mots clés: [section sportive Rugby](#) , [rugby](#) , [tournoi](#) , [Tyrosse](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)